

bulletin de la Ligue Communiste-DREUX_

COMMITTE

Suppl. à ROUGE : 129



AUGMENTATION en %

DIVISION des TRAVAILLEURS

Si l'on se penche sur les augmentations en pourcentage, avancées par les directions syndicales, on s'aperçoit qu'ellles sont à plusieurs niveaux injustes et démobilisatrices. EXEMPLE: une augmentation de 8 %:

	Salaires	Augmentations	Nouveaux salaires
0 . S	800 Frs	8% = 64 Frs	864 Frs
0 . P	I.300 Frs	8% = 104 Frs	I.404 Frs
Cadres	2.500 Frs	8% = 200 Frs	2.700 Frs

Sans parler des cadres supérieurs .

Il suffit donc de reguarder le tableau pour voir que :
Les salariés les plus nombreux (0.S ; 0.P) ; ceux qui ont le plus grand retard de salaires , ceux qui engagent toujours la lutte les premiers , ont les plus petites et les plus ridicules augmentations .

- Ce sont les couches les plus priviligiées (cadres ; cadres supérieurs) qui y gagent le plus .

Les augmentations en pourcentage ne font qu'agrandir l'écart important entre les diverses couches de travailleurs .

L'AUGMENTATION EGALE POUR TOUS , UN MOT D'ORDRE MOBILISATEUR .

Le principe de l'augmentation égale pour tous est totalement différent. Face à la hasse des prix, face à la nécessité de l'augmentation du pouvoir d'achat, 200 Frs pour tous est la nécessité vitale à la quasi - totalité des salariés.

Salaires		Augm	entations	Nouveaux salaires		
0.S 0.P Cadres	800 I.300 2.500	Frs	200	Frs Frs Frs	I.000 Frs I.500 Frs 2.700 Frs	

- On s'aperçoit, en lisant ce 2ème tableau, que par contre, avec l'augmentation égale pour tous , les travailleurs les plus nombreux , les plus défavorisés ont un gain de salaire bien plus appréciable qu'avec l'augmentation en % .
 - On s'aperçoit aussi que le cadre n'est pas lésé et y trouve également son

compte . - On s'aperçoit donc que la totalité des travailleurs y trouvent son compte tandis que l'on commence à réduire l'écart , le retard des plus défavorisées . C'est pourquoi le mot d'ordre" 'AUGMENTATION EGALE POUR TOUS " est vraiment mobilisateur totalité des travailleurs est vraiment intéressé à la lutte.

UN MOT D'ORDRE UNITAIRE .

Mais pour établir un rapport de forces favorable , il ne suffit pas que le mot d'ordre soit mobilisateur, il faut convaincre les hésitants; il faut une mobilisation unitaire . Encore faut -il préciser pe qu'on entend par là .

- Un mot d'ordre n'est pas unitaire parce qu'il est adopté par une intersyndicale c'est l'ensemble des travailleurs syndiqués et non - syndiqués qu'il s'agit d'unifier , pas seulement les buraux syndicaux .

Un mot d'ordre comme l'augmentation égale pour tous unifie tous les travailleurs dans

la lutte, unifie toutes les catégories sur une revendication unique.

Une revendication unitaire doit être le moyen de s'opposer aux méthodes patronales visant à instaurer l'esprit de concurrence entre les travailleurs .

La revendication " AUGNETTATION EGALE POUR TOUS " tend à supprimer la division des salariés: .

- parce que la totalité des salariés est effectivement intéressée à la lutte sur

un tel mot d'ordre

- Parce qu'elle permet une mobilisation réellement unitaire, seul moyen d'établir un rapport de forces favorable .

OUR L'UNIT TRAVAILLE

Rouge est passé devant la justice bourgeoise. Le jugement sera rendu le 9 novembre.

Marcellin veut frapper fort à la caisse de la Luigue Communiste. Un fort mouvement de de solidarité financiere et politique s'est affirmé à l'occasion de ce procés, déjouant en parti les plans du gouvernement. LA L.C. n'est plus un groupuscule isolé. Elle jouit de la confiance et de l'aide d'un nombre grandissant detravailleurs manuels et intellectuels.

La C.F.D.T; laF.E.N; lePS; lePSU etc; des professeurs, des journalistes, des artistes ont témoigné en faveur de ROUGE.

Deux absents, lePCF et laCGT/: ils refusent obstinément de défendre les libertés de la presse quand ils ne sont pas d'accord avec les journeaux incriminés.

BEL EXEMPLE DE LA DEMOCRATIE OUVRIERE... BEL AVANT-GOUT DE LA DEMOCRATIE AVANCEE, n'est ce pas M. MARCHAIS, M. SEGUY???

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

L'HUMA du2I/I0/71 rend fort justement hommage aux 27 fusillés de Chateaubriant. Nelly feld(l'auteur) dit d'eux"Ils étaient devrais communistes". Nous en sommes convaincus. Mais il convient de préciser que Pierre Gueguen et marc Bourhis, mb de de la 4 Internationale (des troskystes) faisaient parti des 27 de Chateaubriant, d'antant plus que dans le meme no de l'Humanité, un autre article (Jean Rony) prétend que les trotskystes n'ont pas participé à la Résistance.